PALCO23

ENTORNO

La Federación de Automovilismo lanza el Supercampeonato de Rallies para fomentar el talento joven

El torneo estará enfocado a la formación multidisciplinar de jóvenes pilotos españoles para ganar experiencia antes del salto a la arena internacional.

Palco23 12 feb 2019 - 17:48

Arranca el Supercampeonato de España de Rallies (S-CER), puesto en marcha por la Real Federación Española de Automovilismo (Rfedea). La competición nace con el objetivo de formar a los jóvenes pilotos nacionales en carreras que combinarán el asfalto y la tierra, un formato mixto inédito en España.

El calendario constará de ocho pruebas que serán computables para el Campeonato de España de Rallyes de Asfalto (Cera) y para el Campeonato de España de Rallies de Tierra (Cert). Las carreras tendrán lugar por todo el territorio español, en ciudades como Madrid, Granada, Oviedo, Astorga, Ourense, Canarias, Lorca y Arzúa.

Manuel Aviñó, presidente de la Rfedea ha afirmado que "con este nuevo concepto queremos que nuestros pilotos desarrollen su talento sobre todo tipo de superficies, pensando principalmente en el futuro de las nuevas generaciones". "El S-CER nace para ser la escuela donde evolucionen los futuros campeones españoles, y entronca perfectamente, además, con nuestro programa de promoción de jóvenes talentos, que es el Rallye Team Spain", ha señalado Aviñó.